

"Entre aversion et amour du risque en montagne"

Projection de 2 films suivis d'un débat

Nous venons en montagne à la recherche de sensations fortes, pour pratiquer des sports de pleine nature ou plus simplement admirer des paysages à couper le souffle. Cependant, nous acceptons difficilement de voir de la neige sur la route ou de prendre le risque de rester coincé pendant quelques heures dans un village. Tantôt nous recherchons les situations à risque, tantôt nous le rejurons.

Faisant suite à la diffusion en plein air de deux films, nous vous proposerons d'ouvrir le débat sur cet acceptabilité du risque en montagne avec des invités.

Soirée organisée par la mission GIRN du Pays du Grand Briançonnais et financée dans le cadre de l'opération « sites pilotes de gestion intégrée des risques naturels dans les Alpes » par l'Europe (FEDER), la région PACA et le Pays du Grand Briançonnais.



Communiquer et informer sur les risques naturels en montagne :

Film de 16' réalisé par Gilles Charenzol et Denis Cœur en 2013.

La communication est primordiale en temps de crise. La population, principale intéressée, doit être tenue informée régulièrement de l'avancement de la gestion. Malgré tout ce qui est mis en place, il semble encore difficile de faire l'unanimité.



Parenthèse à 8000 :

Film de 33' réalisé par François Damilano en 2009.

Au printemps 2009, la caméra de François Damilano – guide et réalisateur – a suivi pas à pas le quotidien des clients du guide Paulo Grobel lors de leur expédition au Manaslu (Népal - 8163 m).

Briançon

MARDI 16 JUILLET à 21H30

Théâtre de Verdure du Parc de la Schappe

(Salle du Prorel en cas de pluie)